



Creel, a la mesa... ¡si lo dejan (las) panistas!

Ahora, mltitartzar la ineficaz GN es la prioridad...

Si bien la elección formal no será sino hasta el próximo 27, esta semana será clave para la selección de quien habrá de presidir los trabajos en San Lázaro durante el segundo año de la LXV Legislatura, en que el oficialismo se empeñará en sacar adelante un par de iniciativas de **Andrés Manuel López Obrador**, mientras la oposición, de la que presumiblemente formará parte aquél, insiste en mantener su declarada *moratoria constitucional*.

Las negociaciones están en marcha y, conforme a lo pactado desde el inicio de la actual diputación federal, será un panista quien asuma la presidencia de la mesa en sustitución del veracruzano **Sergio Gutiérrez Luna**, al tiempo que un *moreno* lo hará en el caso del priista **Rubén Moreira** al frente de la Junta de Coordinación Política (Jucopol).

Hasta ahora, conforme a lo dispuesto y con apoyo de la dirigencia nacional y la Comisión Política *blanquiazules*, de la propia coordinación de la bancada *lopezobradorista* en la Cámara Baja incluso, el nominado no será otro que **Santiago Creel Miranda**... salvo que las "grillas feministas" impulsadas desde el Interior de su bancada para que una de sus integrantes ascienda a la posición, lo que supondría

ignorar que de los tres últimos titulares dos han sido mujeres —la (¿ex?) panista **Laura Rojas** y la *tricolor* **Dulce María Sauri**— en tanto que sólo uno, el actual, es hombre.

Vale destacar que el eventual acceso del exsecretario de Gobernación a la presidencia de la Mesa Directiva constituiría, para él y su partido, una "plataforma" importante de lanzamiento de su eventual postulación como aspirante a la candidatura presidencial de Acción Nacional o de la alianza Va Por México con el PRI y PRD —"con Movimiento Ciudadano (MC) del controversial **Dante Delgado** inclusive, que no acaba de tomar una decisión



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR <small>EL PERIÓDICO DE LA VIDA NACIONAL</small>	14	15/08/2022	ARTÍCULOS Y COLUMNAS

sobre su posible suma a la coalición opositora”—, algo que también podría “jugar” en contra de su eventual nominación si, como se piensa, en Palacio se le considera “peligroso”.

La puja por presidir la Mesa Directiva de la Cámara, pues, está en su momento culminante, con la inesperada variable de que mientras los supuestos impugnadores del ascenso de un claro opositor al gobierno se encuentran de acuerdo con el implicado, la mayor resistencia a la nominación de éste proviene del interior de su propio partido, de las mujeres en concreto...



ASTERISCOS

* De no ocurrir nada extraordinario que lo impida, esta mañana deberá formalizarse la (esperada) salida de la imponente *Maestra Diezmo Delfina Gómez*, de Educación Pública (SEP), dependencia en la que no sólo nunca se sintió su presencia, sino que, en el supuesto de haber estado, poco o nada es lo que tendría por presumir. ¡Vaya amenaza para el Fdomex!...

* De visita en México la pasada semana, la Unión Internacional de Organismos Internacionales (Uniore) confirmó la invitación al presidente del Instituto Nacional Electoral (INE), **Lorenzo Córdova Vianello**, quien encabece la misión de observadores que en octubre deberán sancionar la realización legal y democrática en Brasil. Singular reconocimiento, sin duda...

Veámonos el miércoles con otro asunto *De naturaleza política*.

El eventual acceso del exsecretario de Gobernación a la presidencia de la Mesa Directiva constituiría, para él y su partido, una “plataforma” de lanzamiento de su eventual postulación.